

Berlin

Schule erhält Preis für Online-Kommunikation

[29.07.2021] Die Berliner Johanna-Eck-Schule erhält den Deutschen Preis für Online-Kommunikation (DOPK). Die Schule konnte sich gegen Bewerber aus Wirtschaft und Verbänden durchsetzen. Überzeugt hat sie mit vielseitigen Kommunikationswegen.

Die Berliner Johanna-Eck-Schule ist mit dem Deutschen Preis für Online-Kommunikation (DPOK) 2021 ausgezeichnet worden. Wie die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie mitteilt, konnte sich die Schule in der Kategorie Kleines Budget gegen Mitbewerber aus der Wirtschaft und Verbände durchsetzen. Überzeugt habe sie nicht nur mit einem professionell entwickelten sowie kreativen Web-Auftritt, sondern auch mit einem seit 70 Wochen geführten Online-Tagebuch im Blog einer Berliner Tageszeitung. Dieses werde ergänzt durch interne Kommunikationsmittel wie den wöchentlichen Schulleitungs-Newsletter für die Beschäftigten oder die E-Mail-/Online-Abwesenheitsmeldung für das kranke Kind. „Herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Erfolg“, gratuliert Sandra Scheeres, Senatorin für Bildung, Jugend und Familie. „Es ist beeindruckend, über wie viele Kanäle die Johanna-Eck-Schule kommuniziert. Gerade die Pandemie hat uns gezeigt, wie wichtig es ist, als Schule über eine gute Online-Kommunikation zu verfügen.“

(ve)

Stichwörter: Schul-IT, Berlin